

SE CONNECTER A SON INCONSCIENT RECIT D'UN REVE

Quelque chose s'est passé avec mon inconscient ce jour-là, quelque chose que je ne peux pas encore comprendre, mais cela a changé ma façon de rêver, et même la façon dont je me connecte à mon inconscient.

Dans ce texte je parle beaucoup de rêve et d'imagination active que j'avais et je le condensais afin d'expliquer mon expérience.

Il y a quelques mois, j'ai eu une expérience d'imagination active différente. Chaque fois que j'imagine actif, je trouve toujours un personnage à qui parler, mais cette fois c'était différent. Tout ce que j'ai vu, c'était cette ambiance bizarre...

Au-dessus, il y avait une surface infinie d'eau noire sur laquelle je pouvais marcher, au-dessus, sur le "ciel" une autre surface infinie de l'eau noire (comme s'il y avait un autre "sol" sur le ciel), mais des étoiles réfléchissantes. À l'horizon... tout était noir. Je pouvais marcher de n'importe quel côté et je ne trouverais jamais rien, cet endroit était infini. Alors j'ai trempé pour descendre sous l'eau... Et je ne pouvais trouver qu'une grande surface blanche et solide sous l'eau, sans rien d'autre ni personne pour me saluer.

J'ai mis fin à cette imagination active. Mais cela est resté coincé dans mon esprit, cet endroit et cette expérience bizarres, et autre chose... J'ai réalisé que j'étais allé dans chaque direction, mais pas en haut, car je l'ai oublié... cela devrait être normal, car j'étais arrivé à cet endroit en passant par l'eau au-dessus, encore, sur des rêves et de l'imagination active, l'ambiance est de plus en plus confuse et le même chemin mène souvent à des endroits où il est utilisé avec des directions différentes, donc j'aurais dû monter aussi. Mon interprétation personnelle était que je laissais la routine me prendre et que j'oubliais ce qui compte vraiment, mon rêve (plus lié avec le haut et avec l'eau étant au-dessus de mon expérience personnelle)... Je laissais les petites choses me distraire et j'oubliais mon but de chercher la grandeur.

J'ai donc décidé d'y retourner, avec une imagination active. Cette fois-ci, je ne laisserais pas mon imagination active m'emmenner au hasard comme d'habitude, j'y allais, je le ferais commencer par-là, car j'avais besoin de monter et de découvrir ce qu'il y avait.

Je l'ai fait, et comme je m'y attendais, j'ai trouvé des choses différentes cette fois quand j'ai traversé D'abord un volcan avec deux dragons, un rouge et un bleu...

Les dragons apparaissent souvent sur mon imagination active, mais ils ne sont jamais agressifs envers moi, ils m'emmenent généralement quelque part ou juste passent à côté de moi. Parfois, ils m'avalent, mais pas pour manger, juste pour m'emmenner quelque part comme s'il y avait une sorte de portail sur leurs bouches. Et, plus une chose à propos des dragons, un dragon violet que j'ai rencontré un jour à une imagination active était le seul à qui je pouvais parler, il a dit qu'il était "mon dragon" et que je me vois comme un "dragon" et qu'à cause de cela je n'ai aucun rejet envers le chaos et des serpents.

J'avais l'intuition que je pouvais commander les dragons et qu'ils m'obéiraient, alors je leur ai ordonné d'en être un, et ils se sont unis, devenant un dragon violet. Le dragon m'a emmené dans un endroit différent, toujours un peu similaire... Je pouvais marcher sur l'eau, mais ce n'était que soufflet, et il ne faisait pas sombre, c'était orange jaunâtre, reflétant le lever ou le coucher de soleil. Un personnage est venu, un très grand jeune guerrier aux cheveux longs foncés, barbe foncée, manteau de fourrure de loup foncé, tunique bleue, yeux et peintures de guerre sur son visage (ce qui était juste). Il m'a dit qu'il m'attendait car j'ai déjà trouvé un personnage féminin sur mes imaginations actives qu'il connaît (je pense qu'elle est ma Anima, on dirait une femme guerrière avec casque valkyrie, peau et cheveux blancs comme neige et yeux vifs violets, nous parlons souvent de nos rêves et du sens de la vie quand je la rencontre) et qu'à cause de cela, il s'est dit que je finirais par le trouver là-bas.

Le guerrier a dit que j'étais sur son monde, qu'il est un créateur comme moi et qu'il a créé son propre monde tout comme moi, il a dit que les deux sont connectés au monde des rêves où j'ai trouvé les femmes.

Nous sommes alors retournés à cet endroit bizarre (avec l'eau au-dessus et le soufflet) en un instant. J'ai trouvé ça bizarre, et il m'a dit que j'avais probablement quelque chose à découvrir là, ce que je trouvais bizarre aussi, parce que je l'avais déjà découvert, quand je me suis soulevé dans son monde... mais il a déclaré que j'avais découvert quelque chose sur son monde, que j'avais encore besoin de découvrir quelque chose là-bas, sur cet endroit bizarre, et il est parti.

D'autres dragons sont apparus, beaucoup d'entre eux cette fois, avec beaucoup de couleurs différentes. J'ai fait la même chose et leur ai ordonné d'être un, et tous les dragons unis, devenant un orbe de lumière blanche, flottant entre les deux eaux. J'ai senti que je l'avais enfin découvert, pour l'instant je sentais que cet endroit était enfin complet

Après ça, les choses ont changé, et tout a commencé avec ce rêve...

C'était un rêve que j'ai fait après mon expérience d'imagination active, le premier que j'ai eu, le rêve de la fin du monde avec une masse sombre colossale qui pouvait atteindre le ciel en augmentant tout en avalant le monde et en mettant fin à toute vie. Je suis mort, dans mon rêve, et je me suis réveillé en enfer même, mais je pensais que c'était injuste, car je n'étais pas une mauvaise personne, alors j'ai utilisé ma volonté pour plier les choses, j'ai pu voler et casser le toit de l'enfer et revenir sur Terre.

La vie était partie, mais avec mes nouveaux pouvoirs trouvés j'ai pu refaire la vie avec mon désir. La masse noire est revenue, sous la forme d'un dôme colossal essayant de tout avaler encore une fois, mais j'ai utilisé ma volonté et, avec beaucoup d'efforts, je l'ai réduite en cendres.

Après ce rêve, chaque fois que je rêvais, je pouvais contrôler le rêve, avec des pouvoirs tout-puissants. Ce n'était pas un rêve lucide, moi-même je ne savais pas que je rêvais et je ne serais pas capable de faire ce que je voulais, je me regarderais comme un personnage sur une histoire (comme d'habitude) mais mon personnage saurait qu'il était un personnage sur un rêve et pouvoir tout contrôler et changer à ses caprices.

Les seules occasions où je n'avais pas mes pouvoirs, c'était quand j'avais peur de quelque chose, mais ensuite, dans le rêve, j'invoquais mon Ombre, et mon Ombre prenait la capacité de générer la peur de tout ce qui me faisait peur et me la donnait... cette personne ou chose qui me faisait peur aurait alors peur de moi, et je serais capable de la contrôler avec mes pouvoirs une fois de plus.

Quelque chose s'est passé avec mon inconscient ce jour-là, quelque chose que je ne peux pas encore comprendre, mais cela a changé ma façon de rêver, et même la façon dont je me connecte à mon inconscient